



**GELEBTE
DEMOKRATIE**
Dessau-Roßlau



Netzwerk GELEBTE DEMOKRATIE
NETZWERGRUPPE
Steffen Andersch
Tel./Fax: 0340/ 26 60 21 4
steffen.andersch@gelebtedemokratie.de
Web: www.gelebtedemokratie.de

Migrantenrat Dessau-Roßlau
c/o Multikulturelles Zentrum e. V.
Mika Kaiyama
Tel: 0340/ 25 19 88 33
mika.kaiyama@migrantenrat-dessau-rosslau.de
Web: www.migrantenrat-dessau-rosslau.de

Dessau-Roßlau, 21. Februar 2014

Gemeinsame Pressemitteilung

+++ Kraniche falten für die MENSCHENKETTE +++

+++ Origami-Stammtisch und Migrantenrat laden zu Aktion am 28. Februar 2014 ein +++

Der demokratische Protest gegen den Neonazi-Aufmarsch am 08. März 2014 in Dessau-Roßlau wird nun flügge. Um der Aktion EINE MENSCHENKETTE FÜR DESSAU-ROSSLAU im Vorfeld einen weiteren Farbtupfer hinzuzufügen, ruft der Origami-Stammtisch und der Migrantenrat Dessau-Roßlau dazu auf, am **28. Februar 2014 ab 18.00 Uhr** ins **Katholische Gemeindezentrum St. Peter und Paul** (Zerbster Str. 48) zu kommen. Dort werden noch fleißige Hände gesucht, um aus hunderten Blättern Papier Kraniche zu falten. Selbst Ungeübte werden nach wenigen Versuchen einen brauchbaren Vogel hinbekommen!

Diese handgemachten Kunstwerke werden dann am 08. März 2014 entlang der Mahnwachen und Kundgebungen das Stadtbild bereichern.

„Der Kranich ist ein Symbol für Frieden schlechthin. Wir möchten die gefalteten Kraniche wie die Menschen am 08. März zusammenbinden und damit einen Beitrag für die demokratischen und friedlichen Protestaktionen leisten.“, so Bernhard Jäkel, der den Stammtisch seit Jahren organisiert.

Kontakt für Medienvertreter_innen:

Bernhard Jäkel
Origami-Stammtisch Dessau-Roßlau
Tel: 0340/ 66 10 11 5
E-Mail: bernhard_jaekel@yahoo.de

Hintergrund:

Origami ist eine japanische Papierfaltkunst. Nach einer japanischen Legende bekommt derjenige, der 1.000 Origami-Kraniche faltet, von den Göttern einen Wunsch erfüllt. Seit dem Tode des Atombombenopfers Sadako Sasaki sind Origami-Kraniche auch ein Symbol der internationalen Friedensbewegung.

weitere Informationen zum demokratischen Protest unter: www.gelebtedemokratie.de
www.facebook.com/gelebtedemokratie